



2 Pièces

45 m²

Réf. SPP287MM

370 000 €

St-Paul-de-Vence

Appartement à vendre (06570)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé, au coeur du magnifique village de Saint-Paul de Vence, ce lumineux appartement vous séduira par son extérieur proposant une vue spectaculaire sur la mer et la vallée, son cachet indéniabte, et son agencement agréable... D'une superficie d'environ 44m2, l'appartement se compose de: Une entrée, un beau séjour avec cheminée ouvrant sur un balcon, une cuisine séparée équipée, une chambre avec dressing, une salle de bain (avec douche et toilettes). L'on retrouve également à l'étage supérieur un grenier aménageable d'une superficie d'environ 16m2. Prestations: 2ème étage, ...

Ideally located, in the heart of the magnificent village of Saint-Paul de Vence, this bright apartment will seduce you with its exterior offering a spectacular view of the sea and the valley, its undeniable cachet, and its pleasant layout ... With an area of approximately 45m2, the apartment consists of: An entrance, a beautiful living room with fireplace opening onto a balcony, a separate fitted kitchen, a bedroom with dressing room, a bathroom (with shower and toilet). There is also an attic on the upper floor with an area of approximately 10m2. Services: 2nd floor, terracotta floor tiles, ...

SAINT PAUL PROPERTIES

280 route de la colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

